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“Quando ho recuperato palla sentivo che il portiere era fuori dai pali. Sapevo, inoltre, che è
abituato a giocare alto. Sono cose che ti vengono d’istinto. Se va bene sono applausi, altrimenti
ti chiedono per quale motivo hai tirato”. Alessio Curcio racconta così la situazione che l’ha
portato al grande gol da centrocampo.

  

“È stata una partita molto difficile perché loro sono molto organizzati e giocano bene. Hanno
movimenti ricercati e non certo casuali. Noi siamo stati bravi a fare la nostra gara, a sfruttare
bene le ripartenze e a fare gol. Non ho avuto la sensazione di poterla perdere, ma che fosse
difficile da vincere sì”.

  

“In squadra abbiamo giocatori molto validi, sia tra quelli che giocano che tra quelli che trovano
meno spazio. È soprattutto merito di quest’ultimi se riusciamo a fare bene perché ogni giorno
danno tutto tenendo alto il livello dell’allenamento. Abbiamo dimostrato di saper dare qualcosa
in più quando siamo costretti a fare i conti con delle difficoltà. L’avevamo visto già a Taranto
quando eravamo in piena emergenza ed oggi l’abbiamo confermato ulteriormente. Quando
fischia l’arbitro, ognuno dà il massimo e si sacrifica per il compagno”.

  

“Questo è un campionato molto equilibrato ed il valore di alcune squadre ancora non è venuto
fuori del tutto. Mi riferisco a Benevento, Avellino e Crotone. Essendo molto equilibrato,
potrebbero vincerlo quattro o cinque squadre. In primavera capiremo qualcosa di più. Noi
proveremo a vincere partita dopo partita e poi vedremo dove saremo. Ma dobbiamo conservare
questo spirito: piedi per terra e ragionare di partire in partita”.

  

“Dedico la vittoria a un piccolo tifoso, Luigino, che spero di trovare al più presto allo stadio
perché sta attraversando un momento difficile”. Esordisce così in sala stampa mister Cangelosi
che, poi, analizza: “Il Giugliano ha fatto una buona partita, sa quello che fa e gioca bene. Noi da
un po' di tempo dobbiamo sopperire a tante situazione. Anche oggi avevano acciacchi e rientri
da lunghi infortuni. Dobbiamo stringere i denti. Non posso che fare i complimenti ai ragazzi
perché la voglia di fare risultato è superiore alle difficoltà che si presentano lungo il nostro
cammino. Devo dire “bravo” a chi con le proprie qualità ha chiuso questa gara. Qualità che in
questa categoria è difficile da trovare”.

  

“È stata un partita strana. Abbiamo concretizzato quanto creato. Loro hanno fatto molto bene
dopo l’1-0. Noi siamo partiti bene e l’abbiamo sbloccata. Poi ci siamo abbassati. Sapevamo che
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avrebbero alzato il baricentro e abbiamo rischiato di subire il pari in due o tre occasioni. Siamo
stati bravi a resistere e a sfruttare gli spazi che c’hanno lasciato. In queste situazioni la qualità
fa la differenza. Abbiamo fatto gol che in questa categoria non si vedono facilmente. Il terzo gol
è di una grande qualità sia per il cross che per il tiro al volo. Capisco il rammarico del Giugliano
perché per me ha fatto un’ottima partita. Ma alla fine ha ragione chi fa più gol: noi ne abbiamo
fatti tre, loro uno. E allora mi prendo questa vittoria sebbene non abbiamo giocato bene”.

  

“In questo momento siamo contati. Giochiamo sempre con gli stessi undici e, all’interno di
questi undici, c’erano almeno quattro calciatori con problemi di diversa natura. L’obiettivo?
Mancano sempre meno punti per chiudere il discorso salvezza, poi vedremo. Mi aspetto un
girone di ritorno diverso perché molte squadre cambieranno. Bisogna tenere conto anche del
passo della Juve Stabia. Fino a che continua a vincere e a non prendere gol non è certo facile
rientrare per nessuno”.

  

Fonte: casertanafc.it
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